和歌山県知事感謝状 (民生委員·児童委員功労者)

髙居利和さん (明王寺) (写真右)

10月7日(月)、県民交流プラザ和歌山ビッグ愛で令和元年度和歌山県社会福祉功労者表彰式が執り行われ、髙居利和さんに和歌山県知事から感謝状が贈呈されました。



子ども用プール・カラートンネルなどを 寄贈賜りました

株式会社古勝(天満)代表取締役社長寺村公博様より、 子ども用プールやカラートンネルなど3品の寄贈を賜 りました。これらは簡単に設置できるため親子教室な どで子どもたちが楽しく遊べるように活用させていた だきます。

寺村様には平成26年度(2014年度)から毎年、車 椅子やチャイルドシートなどの寄贈を賜っております。 ありがとうございます。



^{吉備浄化センターで} 下水道フェス有田川







9月29日(日)、吉備浄化センター(水ホタル)で「下水道フェス有田川 ~清らかな流れを未来へ~」を開催しました。

当日は大勢の皆さまがお越しくださり、スタンプラリーなどのイベントを楽しんでいただきながら、普段目にすることの少ない施設を見学していただきました。公共用水域保全の大切さについて知っていただくいい機会となりました。

またこのイベントには、奈良県大和郡山市からプレゼントされた金魚 3,000 匹の金魚すくいができるブースも設置されました。この金魚は昨年に引き続き、大和郡山市に鈴虫愛好会の皆さまがスズムシを寄贈し、そのお礼にと当町に贈られたものです。

【左下写真】鈴虫愛好会の皆さまが奈良県郡山市の郡山城跡でスズムシの贈呈を行った際の写真

【右下写真】金魚すくいコーナーの様子